



Dos personas mayores caminan por el centro de la ciudad.

ALMEIDA

## La Usal presenta el Centro Virtual sobre Envejecimiento

E. A. S.  
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca promueve, como socio de referencia, el proyecto Centro Virtual sobre Envejecimiento, que impulsa conjuntamente con el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con enfermedad de Alzheimer y otras Demencias del IMSERSO, la Asociación de Apoyo y Estudio de la Psicognosis de Castelo Branco, la Asociación Humanitaria de Enfermos de Parkinson y Alzheimer de Algarve y que cuenta con la colaboración y el apoyo de la Fundación Reina Sofía.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca con este proyecto asume un compromiso con una problemática importante de la sociedad del siglo XXI, el envejecimiento, y lo hace desde el convencimiento de que este desafío permitirá evidenciar numerosas oportunidades, tanto en la consecución de mayores índices de calidad de vida en el envejecimiento de las personas, como en la generación de empleos.

Así, la Usal pretende ofrecer una formación especializada sustentada en la vanguardia de los conocimientos e investigaciones más relevantes tanto nacionales como internacionales. ■